



Hoy no 644 Santiago (Aug 5413) 000 174 80²³
20 nov. 1989
VICENTE ARIAS BRAVO

PDC

El fondo de la doctrina

Una afirmación polémica: "Chile necesita partidos doctrinarios"

Muerto Eduardo Frei Montalva, con Patricio Aylwin en campaña, para un democratocristiano de corazón que se embarca en la aventura de escribir un libro, casi no hay opción: sólo queda Jaime Castillo, el "maestro" de la vieja guardia, para el prólogo.

Esto explica, probablemente, que tanto Eugenio Ortega —ver comentario aparte— como el profesor Vicente Arias exhiban una presentación de Jaime Castillo en sus respectivos libros.

De Arias —autor de *La identidad del democratocristiano*, Editorial Andan-

te— señala Castillo que es "un militante dedicado a fondo a los problemas de doctrina, tan necesarios para llegar a actuar en política de manera consecuente y elevada".

Y de su libro, comenta que "se trata de un buen aporte que vale tanto por la novedad del punto de vista como por las lecciones que surgen".

Obra breve —apenas 52 páginas— *La identidad...* está dividida en dos partes: Bases de discusión y Proposición doctrinaria.

Según dijo el autor en el lanzamiento de la obra, hubo dos reflexiones que

motivaron su trabajo:

- La convicción, "con humildad pero con certeza", de que Chile "necesita partidos doctrinarios y no aquellos meramente pragmáticos o simplemente programáticos, exentos de valores e ideas matrices que guíen su acción y actividades dirigidas a la ciudadanía".
- La certeza de que "un democratocristiano lo es tal cuando se identifique con aquél que aspira legítimamente al poder, pero teniendo en vista permanentemente dos orientaciones de inspiración cristiana, a saber: la humildad y la compasión".

Con la flecha roja en el corazón

El Fondo de la doctrina [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Fondo de la doctrina [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)